

観桜料今年の開花時期から500円へ

三春滝桜の保護・管理や観光対策などをさらに充実させるために、今年の開花時期から観桜料を500円にします。

●観桜料とは？

滝桜は、日本三大桜の一つに数えられる町を代表する桜です。その滝桜を保護・保存や周辺環境の整備、来場者の受け入れ態勢の充実を目的として、来場する方にご負担いただいています。

私もひとこと



さとう
佐藤いづみさん
熊耳在住

500円に値上げする分は、整備に使ってほしいです。船引・三春インターから滝桜まで、桜並木を作ってお客様をお迎えしてはどうか。町中の他の名所にも来てほしいです。



めぐろゆうな
目黒佑奈さん
熊耳在住

リアルタイムの滝桜を県内外に発信し、タイミングよく見に来てほしいです。しだれ桜が舞う三春町を、全国に定着させたいです。たくさんの方に、日本の象徴の桜を見に来てほしいです。



かんの
菅野ゆき子さん
福島市在住・中郷中卒業

滝桜に長生きをしてもらい、子孫へつなぐ為には値上げは仕方ないと思います。道の駅は作れないのでしょうか？



滝桜保存会の
皆さん

300円にしたときは、どうして取るのかとお客さんに聞かれた。値上げするのだから、お金の使い道をパネルなどで紹介して、理解を求めた方がよい。町の財源と思っているお客さんが多い。金額の表示と御礼の表示をしてほしい。最近、カメラ愛好家の中にマナーの悪い人がいて上り旗を倒していたり、集会所を取り払えなどと言ってくる人もいます。



大桜保存会の
皆さん

500円に値上げする理由がよく分からない。収支がわからないので、使い道がわかればいいのか。社会情勢が値上げラッシュの時だからこそ値上げしないで、頑張ってもらった。他県でも値上げしているので、滝桜も大丈夫だと思う。ワンコインで支払いしやすい。お金の使われ方が良ければと思う。町中への誘導があれば良いと思う。